



COMUNICADO DE PRENSA

El Junte de Asociaciones con Pensionados del Gobierno de Puerto Rico, gestionado por AESA, está preparado para dar la batalla en contra de la llamada Reforma del Sistema de Retiro del ELA, según está presentada: Reducción de beneficios, eliminación pensión por mérito, incremento en la edad de retiro, cambios en los beneficios por leyes especiales, como la aportación al plan médico.

Este Junte cuenta con más de diez organizaciones con pensionados en cuyas matrículas aglutan miles de personas. Nos hemos unido para salvaguardar nuestros derechos oponiéndonos a estas medidas, según han sido comunicadas, por considerar que son injustas para esta población.

Es necesario que analicen las verdaderas causas de esta crisis, para corregirlas y no tratar de salir por la puerta ancha, debilitando el presupuesto de esta clase. Hombres y mujeres que pusieron al servicio de nuestro pueblo sus mejores talentos.

Estamos alerta y haremos todo lo necesario para impedir que se destruyan nuestros sueños y los de muchos empleados de gobierno que están próximos a jubilarse.

Hacemos un llamado a los representantes y legisladores, a pasar juicio sobre estas medidas, que afectan también a nuestra familia y a los jóvenes que tienen la esperanza de hacer una carrera en el Servicio Público y principalmente a nuestro pueblo que tendrá gente jubilada y de la tercera edad con menos recursos económicos en la calle.

No podemos olvidar que nosotros somos contribuyentes y votantes en este país, que somos soldados con dignidad dispuestos a cumplir con nuestras obligaciones como ciudadanos, pero también a dar la batalla por los derechos que nos corresponden.

"Le sugerimos no meta la mano en el bolsillo de los más débiles".